

## La web del Opus Dei en árabe y danés

Los cooperadores y fieles del Opus Dei en Líbano y Dinamarca han puesto en marcha sus versiones locales del website de la Obra.

18/11/2007

Con estos dos nuevos idiomas, ya son 27 las lenguas en las que se informa sobre la realidad y la actualidad de esta realidad de la Iglesia. La web presenta una versión local en 61 países diferentes del mundo.

Estos son los links para visitar las webs en Árabe y danés. También se ha puesto en marcha el site de Kazajstán, en ruso. Próximamente, se lanzará el website en ucraniano.

Con estas páginas web se pretende hacer llegar a muchas personas el mensaje cristiano, especialmente en aquellos países donde es menos conocido.

En Ucrania, como ocurrió en Rusia y China, el website se adelantará a la labor estable de catequesis que las personas del Opus Dei y los cooperadores realizarán allí en el futuro. De momento, será una herramienta para colaborar en la expansión de la Iglesia en esas tierras.

---

